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Association Loi 1901 - Siège social : Mairie de Montauroux - Place du Clos - 83440 Montauroux 
Siret n° 424 766 616 00017 - APE 913 E 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU JEUDI 25 JUIN 2020 
 

PROCES VERBAL 
02/07/20 

 
Ouverture de la séance à 16:00 

 
Préambule 
A la date de l‘AGO les rassemblements de plus de 10 personnes dans les lieux publics ne sont 
toujours pas autorisés en France en fonction du contexte du COVID19. 
L’AGO s’est tenu au Domaine de Fayence, à huis clos avec les membres du Conseil d’Administration 
(anciens et nouveaux suivant leur possibilité). 
Cette réunion a été conjointement organisée en vidéoconférence pour permettre aux membres de 
l’AEPF de se connecter, de visualiser les diaporamas des intervenants et de voter. 
 
Selon les statuts, les votes de l’Assemblée Générale se font à la majorité des membres présents ou 
représentés. 
 
Participation présentielle : F. Dupeuble, J.-F. Gombault, E. Holst, L. Joffick, P. Labbé, B. Louis,  
P. Martel, N. Snoep, M. Turner-Samuels, F. van Steenbrugge, J. Vaury, P. Watry. 
 
Participation en vidéoconférence : J. Chazarain, M. Kohler, D. Massé, G. McNaught. 
 
Pouvoirs : 30 
 
 

16.00 La Présidente, Françoise Dupeuble, accueille les participants  
et déclare ouverte cette assemblée. 

 
 
1. Lecture par la Présidente, Françoise Dupeuble, du rapport moral et du rapport 
d’activités 2019 
 
Chers membres de l’Amicale. Je suis heureuse de vous accueillir ce soir malgré ces conditions 
particulières. La loi d’urgence Covid19 stipule en effet que nous pouvons exceptionnellement tenir 
notre AG par vidéoconférence. Je vous vois derrière vos écrans, soyez les bienvenus. 
 
Nos pensées émues vont en premier lieu vers tous nos amis qui nous ont quitté en 2019 :  
Mike Bremner en février, Jacques Moehr et Richard Blasband en mars, Mimine Laroye et Jean-Pierre 
Alexandre en août, Leslie Wright en octobre, Josette Lavernhe en novembre. 
Et tout récemment, notre amie Danielle Butruille en mars de cette année.  
Nous ne les oublierons pas. 
 
Je vous présente maintenant le rapport d’activité de l’année 2019 
Notre association fonctionne essentiellement grâce à des bénévoles. Les responsables d’activité et 
leurs équipes, ainsi que de nombreuses personnes de bonne volonté ont proposé tout au long de 
l’année des activités, des sorties, des évènements, des rencontres.  
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Citons d’abord toutes les activités régulières, à jour fixes : la pétanque, le bridge, le golf, le 
pickle-ball, les rencontres amicales Happy Hour, les balades. Nous voulons remercier ici 
chaleureusement les animateurs qui se dévouent pour les faire fonctionner : Michel Bursachi anime 
l’activité boules à Fayence un mercredi sur deux de 14h30 à 16h ; Sue et Mike Douglas continuent 
d’organiser les parties de bridge à Saint-Paul le mercredi après-midi en alternance avec les boules ; 
Douglas Connell emmène les golfeurs une fois par mois sur les superbes parcours de la région ; 
Paul Labbé fait fonctionner l’activité Pickleball les lundi après-midi et vendredi matin à la salle des 
sports de Callian ; Erling Holst organise les rencontres Happy Hour chaque 1er et 3ème vendredi à 18 
h au Domaine de Fayence ; Philippe Watry anime l’activité balades chaque 1er et 3ème dimanche 
matin avec l’aide de nombreux « guides » bénévoles que nous saluons. Il propose également une fois 
par an une sortie Randonnée de plusieurs jours, en 2019 ce fut les Calanques en septembre. 
 
Le Comité Loisirs et Fêtes  
• Roland de Meulder, Mieke Boukema, Carla Buehl, Philippe Clément, Françoise Dupeuble,  Michel 
Kohler, Margaret Ledoux, Dominique Massé, Danielle Mikosch.  
En 2019, le Comité Loisir et fêtes a proposé des sorties d’une journée : en février les courses de 
chevaux à Cagnes sur Mer, en mars l’exposition Chagall à Aix, en juin l’exposition Jean Dubuffet au 
Mucem à Marseille, en septembre l’exposition Dali au Grimaldi Forum à Monaco, en septembre 
également la visite de la collection Carmignac à Porquerolles. Sans oublier le traditionnel Pique-nique 
à la Chapelle des Selves à Seillans début juillet. Pas de voyage de plusieurs jours cette année, la 
Belgique et Gand n’ayant attiré personne. 
 
A côté des activités régulières, des bénévoles organisent pour nous de nombreux évènements.  
Liliane Dabos nous a conviés à 4 soirées Evasion Spectacles : le cirque Phenix à Cannes en février, 
un concert de piano classique à Juan-les-Pins en avril, les ballets russes avec La Bayadère à Cannes 
en août et le Béjart Ballet Lausanne à Cannes en novembre. 
Avec Terence Knott, nous avons visité de merveilleux jardins d’avril à septembre et bu le nectar des 
vignes lors du Wine Forum au Domaine de Val d’Iris en avril. Terence nous a également fait visiter la 
fabuleuse Maison Bernard à Théoule-sur-Mer en mai et en octobre. 
Roland de Meulder a organisé deux sorties Bonnes Tables, celle de Printemps au Clos des Roses à 
Saint-Raphaël en mai et celle d’Automne au Caffe Cesar à Opio en décembre. 
George McNaught a repris les causeries et nous avons pu écouter nos membres (ou d’autres 
orateurs extérieurs) parler de leur passion ou de leur expérience professionnelle : Dirk de Hoop en 
janvier sur la médecine en Afrique, Jos Gerrese en avril sur l’observation des oiseaux, Guy Ledoux en 
mai sur le Parlement européen, le LT colonel Christopher Day en septembre sur l’armée britannique à 
Draguignan, Michel Kohler en octobre sur l’Opéra, le Dr. Bettina Hohnen sur le cerveau des 
adolescents en novembre.  
Bénédicte Louis a publié 2 numéros de notre revue Amicale Info, l’un en avril, le second en août. Je 
vous rappelle que nous avons besoin de vous pour alimenter ce journal, vos articles, vos photos. 
Pensez-y chaque fois que vous organisez un évènement. 
Isabelle Alba a organisé en mai un concours de pétanque à Mons, en partenariat avec la MPT, afin 
de nous faire connaître et attirer de nouveaux membres. 
Frans van Steenbrugge et le Comité générosité ont organisé de nombreuses actions pour collecter 
des fonds au profit des organisations caritatives du Canton. Frans vous en parlera. 
Lesley Joffick a repris l’activité Amicale à l’Ecoute qui porte assistance et réconfort aux personnes 
âgées ou en difficulté.   
Grâce au groupe de travail conduit par Colin MacIntyre, nous avons maintenant un nouveau « lieu de 
rencontre » qui héberge nos réunions de travail et nos rencontres Happy Hour : c’est le Domaine de 
Fayence, d’où nous vous parlons aujourd’hui. Un accord a également été trouvé pour que nos 
archives et notre matériel soient stockés dans un local. 
 
Procédure pour l’organisation manifestations, évènements ou sorties 
Sur une initiative du Comité Loisirs et Fêtes, et avec l’aide de Bénédicte Louis et d’Isabelle Alba, une 
procédure a été écrite pour l’organisation des manifestations, évènements ou sorties. Elle se trouve 
sur le site. 
 
A tous ces animateurs, à tous ces membres dévoués qui s’engagent pour faciliter et enrichir le 
fonctionnement de l’AEPF, un grand merci. 
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Comme vous le voyez, notre association se porte bien. Elle est dynamique et solide, avec des 
finances saines. Nous le verrons avec Paul Labbé, notre Trésorier. 
 
Les effectifs sont en baisse. A fin décembre 2019, nous sommes 379 membres alors que nous étions 
403 à fin 2018 (-24). Ce qui s’explique par le fait que 44 membres n’ont pas renouvelé leur inscription 
en 2019 alors que 20 nouveaux membres seulement nous ont rejoint dans le même temps.  

 
 
 
Françoise Dupeuble passe la parole à Frans Van Steenbrugge  
 
2. PRESENTATION PAR LE VICE-PRESIDENT FRANS VAN STEENBRUGGE, DU BILAN 2019 
DES ACTIVITES CARITATIVES  
 
Recettes 2019 
 

SOURCES EUROS 

Solde 2018 non distribué 176 

Soirée Théâtre à Seillans 605 

Soirée dansante à la Camandoule 525 

Calendriers 
(*) Contribution AEPF : 500 Euros      1580 (*) 

Dons des membres AEPF 8450 

Total 11.336 

 
Campagne 2018 : 8.055 - Campagne 2017 : 8.320 - Campagne 2016 : 9.280 - Campagne 2015 : 
6.101 

ADHERENTS 2019 PAR PAYS 

France gb pays bas Belgique Allemagne 

danemark US suede suisse Luxembourg 

CA norvège Autriche za AUTRES 
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Répartition 2019 
• Croix Rouge : 5.620 
• Relais Solidarité : 5.716 
• Don spécial (camion) : 2.000 
        
TOTAL        13.336 
 
Frans Van Steenbrugge passe la parole à Françoise Dupeuble 
 
En décembre 2019, nous avions lancé un sondage auquel 42 personnes ont répondu. Je vous le 
présente rapidement  
Le questionnaire a été mis en ligne le 9 décembre 2019 et a pris fin le 9 janvier 2020 
42 personnes ont répondu, dont 13 anonymement 
Sur les 29 personnes ayant indiqué leur nom : 12 Français, 8 Britanniques, 5 Néerlandais, 4 autres 
(DE, DK, SE, US) 
Pourquoi avez-vous rejoint l'Amicale ?  
•Rencontrer des personnes dans le Canton / se faire des amis 
•Retrouver un environnement international / pratiquer des langues étrangères 
•Participer à des activités (Balades, Visites, Voyages) 
Quelles sont les activités auxquelles vous avez participé au cours des 12 derniers mois ? 

 
Remarques & suggestions sur les activités 
•Satisfaction très générale avec quelques remarques sur des détails comme : 
– Bonnes tables : trop cher pour certain 
– Annoncer les balades de la même façon que les sorties au golf 
– Evasion spectacle : améliorer la convivialité avec si possible un pot après le spectacle 
Avez-vous des propositions pour d'autres activités ou événements ?  
Avez-vous une idée de qui pourrait les organiser et comment ? 
•Activités sportives 
–Tir à l’arc / Tir au pistolet 
–Catamaran / voile 
–Parapente 
–Ski 
–Bowling 
–Gym pour séniors 
•Soirées 
–Soirée déguisée  
–Karaoké / Musique / Chant 
–Jeux de société 
•Danse 
–Danse de salon (3 fois) 
–Soirée country 

19% 
26% 

38% 

40% 
45% 

48% 
48% 
50% 

57% 

74% 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 

Jardinage 
Evasion Spectacles 

Bridge, Bonnes tables, Wine Forum 
Pique-nique & Noël 

Dons 
Balades et rando 

Sorties et voyages 
Golf, Pétanque, PickleBall 

Causeries 
Happy Hour 

Activités pratiquées par les membres 
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–Thé dansant  
•Covoiturage à la demande 
•Ateliers cuisine / Recettes 
Avez-vous des suggestions concernant le fonctionnement de l’Amicale ? 
•Le conseil d’administration 
–Chaque responsable devrait avoir un remplaçant 
–On pourrait y inviter parfois des membres, ayant une grande ancienneté 
•Améliorer l’accueil et l’intégration des nouveaux 
–Parrainage 
–Lors du Happy Hour : un responsable au bar pour accueillir et présenter les nouveaux membres 
–Présentation sur le site dans une rubrique dédiée 
•Un journal papier envoyé à domicile 2 fois par an 
•Favoriser le mélange des nationalités 
•Attirer des nouveaux, surtout des jeunes 
–Approche directe par les membres 
–Distribution de plaquettes/flyers 
Vous sentez-vous bien intégré dans l'Amicale ? 

 
 
Quelle note globale donnez-vous à l’Amicale ? 
 

 
- :- :- :- :- :- 

Pour clôturer mon intervention, je voudrais vous dire que je termine aujourd’hui mon mandat de 
Président. J’ai eu beaucoup de plaisir à animer pendant 2 ans les réunions du Conseil 
d’administration de notre Amicale. J’ai pu bénéficier de la bienveillance, de l’aide et du soutien de mes 
collègues et de l’ensemble des membres de notre association et je les en remercie. Je passe la main 
en confiance à Frans van Steenbrugge mais je continuerai à participer aux diverses activités 
proposées et à donner un coup de main si je peux. 
Je vous remercie de votre attention.  

Un peu 
17% 

Assez bien 
12% 

Bien 
44% 

Totalement 
27% 

SENTIMENT D'INTEGRATION 

9% 

60% 

31% 

Moyen Bien Excellent • 0% 
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VOTE DU QUITUS A LA PRESIDENTE, Françoise Dupeuble 
Contre : 0 - Abstention : 0 
Le quitus est donné à la Présidente. 
 
 
3. Présentation par le Trésorier, Paul Labbé de la situation financière 2019 et réponse 
aux questions sur les comptes  
 

AEPF 2018 2019 
Compte de Résultat  au 31/12/2019  Réalisé   réalisé  

Nombre de Membres Adhérents 403 379 
Cotisations Adhérents 6 550 € 6 147 € 
Frais administratifs et de services -90 € -163 € 
Assurances -1 057 € -1 067 € 
Frais bancaires nets et Commissions pour AssoConnect sur 
Recettes Cartes bancaires -904 € -834 € 

Frais informatiques - hébergement site web -454 € -626 € 
Imprévus (fleurs) 0 € -455 € 
Relations publiques : frais réception AGO et autres -552 € -551 € 
Réunion Annuelle des bénévoles de l'AEPF -760 € -525 € 
Calendriers -500 € -500 € 
Frais postaux  -70 € 0 € 
Dotation amortissement matériel vidéo et sono -654 € 0 € 
Total des Dépenses de Fonctionnement -5 041 € -4 720 € 
Excédent de Fonctionnement  1 509 € 1 427 € 
Activités diverses : causeries location salles    -110 € 
  Evénements  et Sorties :   2 € 
  Carnaval/Concours Boules/Festival Télérama à Montauroux 
et Mons en 2019 -326 € 0 € 

   Bonnes Tables et Fête de la Musique -100 € 0 € 
    Pickleball 54 € 66 € 
    Pique Nique d'été -359 € -33 € 
    Diner Annuel (pas en 2019) -600 € 0 € 
     Sorties et Evasion Spectacles -19 € 316 € 
Evènements : sous total  -1 350 € 350 € 
   Voyages 30 € 0 € 
Total Net des Evénements et Activités  -1 320 € 240 € 
Résultat hors dons 189 € 1 666 € 
Total Net des Activités du Comité de Charité   -2 000 € 
Produits et Charges Exceptionnelles 375 € 0 € 
Produits Financiers Livret A 129 € 140 € 
Résultat final 693 € -194 € 
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AEPF BILAN AU 31 12 2019 
ACTIF 2019 2018   PASSIF 2019 2018 

  
valeur 
brute 

amortis
sement valeur nette 

valeur 
nette     

valeur 
nette 

valeur 
nette 

                
Immobilisat
ions           fonds propres     
mat,bureau 
(ordinateur) 654 € 654 € 0 € 0 €   réserve d'urgence 5 000 € 5 000 € 
mat 
vidéo/sono 1 473 € 1 473 € 0 € 0 €   report à nouveau 12 791 € 12 096 € 

           
résultat de 
l'exercice -194 € 694 € 

total 
immobilisat
ions 2 127 € 2 127 € 0 € 0 €   

total fonds 
propres 17 597 € 17 790 € 

                
créances         dettes     
participation
s sorties      164 €         
           fournisseurs     
total 
créances      164 €   charges à payer   50 € 
liquidités               
compte 
courant CA 770 €  770 € 557 €         
compte livret 
A 16 640 €  16 640 € 16 129 €         
total 
liquidités 17 410 €  17 410 € 16 686 €   total des dettes   50 € 
                
charges 
payées en 
avance 3 471 €  3 471 € 1 590 €   

produits reçus 
d'avance 1 176 € 492 € 

          
cotisations 
perçues d'avance 2 108 € 108 € 

                  
                  
TOTAL 
ACTIF 23 008 € 2 127 € 20 881 € 18 440 €   TOTAL PASSIF 20 881 € 18 440 € 
 
Nous demandons à l’assemblée ici présente de bien vouloir approuver les comptes de 2019, après 
lecture du rapport des Contrôleurs aux Comptes. 
 
 
4. Lecture par George McNaught du rapport d’Hervé Martié, contrôleurs aux comptes 
 
Madame la Présidente, monsieur le Trésorier. 
Dans le cadre de la mission qui m’a été confiée, j’ai procédé aux vérifications par sondage des 
comptes annuels les plus significatifs. Pour l’accomplissement de mes travaux, le trésorier, Monsieur 
Paul Labbé, a mis à ma disposition les livres et pièces comptables. J’ai pu vérifier l’excellente tenue 
des comptes et des documents justificatifs. Nombre de documents de synthèse et préparatoires à 
mes travaux m’ont été communiqués. 
Mes contrôles ont porté notamment sur : 
· L’affectation de résultat de l’exercice précédent, conforme à la décision, 
· Le rapprochement bancaire, 
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· La séparation et indépendance des exercices avec notamment examen des charges à payer et des 
produits à recevoir, 
· La comptabilisation des dons reçus et distribués. 
Ces contrôles ayant été tous satisfaisants, je délivre sans aucune réserve le rapport ci-joint destiné à 
l’assemblée que je vous demanderais de bien vouloir lire au cas où je ne pourrais pas assister à 
l’assemblée générale. 
Les améliorations proposées : 
· En 2019, il n’y a pas eu de déclaration à la SACEM. Le seul événement de l’année a été le pique-
nique, événement d’ordre privé et donc, à priori, pas soumis à déclaration. Cette position me parait 
judicieuse et parfaitement défendable. Néanmoins, si cette situation devait se généraliser aux autres 
évènements, également d’ordre privés, il serait prudent de provisionner les montants. 
· L’essentiel des mouvements comptables se faisant à partir de la banque, il serait judicieux d’écrire 
une procédure d’engagement des dépenses, avec par exemple les dépenses prévues au budget, de 
la responsabilité du trésorier ou des responsables d’activités, et les dépenses exceptionnelles du 
ressort de la Présidente ou du Conseil. Les noms des personnes et les montants maximums pour 
chaque catégorie, responsables d’activités, trésorier et présidente pourraient être fixés par le conseil. 
· L’activité collecte de fonds et les fonds versés au titre des donations devraient être en totalité 
retranscrits en comptabilité hors frais de fonctionnement, avec comme pour les activités, le détail et le 
solde de chaque action. 
Le compte de résultat permettrait ainsi d’avoir une vision plus juste avec des résultats de 
fonctionnement, d’activités, des œuvres caritatives et des résultats exceptionnels. 
A titre d’exemple, on aurait pour 2019 : 
Fonds récoltés : 2 386€ 
Fonds distribués : 4 886€ 
Cout 2019 *: 2500€ 
*Dont prise en charge frais calendriers : 500€ 
 
Merci encore à Paul Labbé pour son excellent travail et son aide. 
Amicalement. 
Hervé Martié 
 
 
5. Vote du quitus au Trésorier 
 
Contre : 0 - Abstention : 0  
Le quitus est donné au Trésorier. 
 
 
6. Présentation par le Trésorier, Paul Labbé, du budget prévisionnel 2020  
 

AEPF   2018 2019 2020 

Compte prévisionnel 2020 réalisé réalisé 
prévu au 
25/06 

nombre d'adhérents  403 379 350 

cotisations adhérents   6550 6147 5950 

frais administratifs et de services -90 -163 -180 

frais postaux (liés avec frais administratifs 2019) -70     

assurances   -1057 -1067 -1088 

frais bancaires et frais AssoConnect -904 -834 -750 

frais informatique et web AssoConnect -454 -626 -625 

imprévus (fleurs, gerbes,  0 -455 -200 
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etc.), 

relations publiques/AG/ location salles  -552 -551 -600 

location salles    -110 -40 

réunion annuelle bénévoles  -760 -525 -525 

participation publicitaire calendriers pour charité -500 -500 -500 

dotation amortissement  -654 0   

total dépense de fonctionnement -5041 -4831 -4508 

excédent de fonctionnement 1509 1316 1442 

carnaval/boules/festival Télérama -326    

bonnes tables /fête de la musique -100    

pickleball   54 66 50 

pétanque      0 

manifestation pétanque Mons    0 
piquenique 
été   -359 -33 0 

diner annuel  nouvelle année -600 0   

pot nouvelle année     -696 

buffet nouvelle année     -250 

sorties 1 jour Chagall    30   

 MUCEM    38   

 Porquerolles    134,2   

 Dalí    106   

spectacles Phénix    85,2   

 
Juan les 
Pins    -26   

 Bayadère    -189   

 Béjart    137,2   

sortie et spectacles  -19     

voyages   30    

évènements sous total   -1320 348,6 -896 

résultats hors dons   189 1664,6 546 

produits et charges exceptionnels 375    

produits financiers livret A  129 140 80 

comité générosité    -2000   

excédent final hors dons entrées/sorties 693 -195,4 626 
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7. Fixation du montant de la cotisation annuelle AEPF 2020 et vote 
 
Montant de la cotisation annuelle 2020 : 17 euros par personne. 
 
Vote de l’acceptation du montant de la cotisation annuelle pour 2020 
Contre : 0 - Abstention : 0  
Le montant de la cotisation annuelle 2020 est voté à l’unanimité. 
 
 
8. Conseil d’Administration 
 
L’association AEPF est dirigée par un Conseil d’Administration (CA) composé de 9 membres 
bénévoles au moins et de 15 membres au plus. Les administrateurs sont élus pour un mandat de 
trois ans par l'Assemblée Générale. Les membres sortants sont rééligibles deux fois (soit 9 ans 
au total). Le CA se réunit 4 fois par an. La première réunion suivra l’Assemblée Générale Ordinaire, 
avec les administrateurs nouvellement élus et réélus. 
Le Bureau actuel se compose de 7 membres : un président, deux vice-présidents, un trésorier, un 
trésorier adjoint, une secrétaire générale, un webmaster.  
 
Le Conseil d’Administration actuel se compose de 13 membres dont 2 arrivent en fin de mandat et 
ne se représente pas et 3 démissionnent. 
 
Bénédicte Louis, Secrétaire Générale, en fin de 1er mandat, se représente pour un 2e mandat.  
Vote : Contre : 0 - Abstention : 0 - Bénédicte Louis est réélue à l’unanimité. 
 
FRANCOISE DUPEUBLE, Présidente 
FRANS VAN STEENBRUGGE, Vice-président 
TERENCE KNOTT, Vice-Président 
DOMINIQUE MASSE, Trésorier adjoint 
PAUL LABBE, Trésorier 
BENEDICTE LOUIS, Secrétaire Générale 
COLIN MACINTYRE, Webmaster 
ISABELLE ALBA 
JEAN-FRANCOIS GOMBAULT 
ERLING HOLST 
PHILIPPE WATRY 
LESLEY JOFFICK 
JACOB SLUIS 
 

2022 
2021 
2021 
2020 
2021 
2020 
2020 
2022 
2021 
2021 
2022 
2022 
2022 
 

Démissionne 
 
Démissionne 
Ne se représente pas 
 
Se représente 
Ne se représente pas 
Démissionne 
 
 
 
 
 
 

 
Françoise Dupeuble prend la parole. 
Avant de procéder à la présentation des nouveaux membres, je vous demande de saluer avec moi la 
contribution des membres qui quittent le CA cette année (je vais les prendre par ordre d’ancienneté) 
Dominique Massé a rejoint le CA en mars 2014. Depuis 2015 il a assuré avec efficacité et 
professionnalisme la gestion de la trésorerie de l’Amicale, à la suite de Deborah Sudul. Il a été le 
gardien attentif de nos finances et a su s’adapter sans à-coups à nos outils informatiques successifs. 
Depuis un an, il a passé en douceur le relais à Paul Labbé. Dominique arrive en fin de 2ème mandat et 
ne se représente pas pour des raisons personnelles. 
Terence Knott était entré au CA en mars 2015. Il était un infatigable animateur du jardinage et du 
Wine Forum. Il s’impliquait également avec ardeur au niveau de la commune de Montauroux pour 
faire connaître l’Amicale et attirer de nouveaux membres. On lui doit en particulier l’idée des concours 
de boules organisés par notre Association, à Montauroux et à Mons. Terence regrette de ne plus 
pouvoir consacrer suffisamment de temps à l’Amicale du fait de contraintes familiales impératives.  
Isabelle Alba avait rejoint le CA en mars 2016. En tant que responsable de la communication 
externe, tout comme Terence, elle mettait tout en œuvre pour que notre association soit connue sur le 
Canton : animation des correspondants village, distribution infatigable des plaquettes de l’Amicale 
dans tous les offices de tourisme et commerces, organisation du concours de boules avec Terence, 
partenariat avec la Maison pour Tous pour le Carnaval de Montauroux et autres évènement, 
partenariat avec l’Office de Tourisme intercommunal pour la traduction des dépliants « Au fil des 
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ruelles » pour les 9 villages. Isabelle était aussi, après Hervé Martié, notre spécialiste Assurances et 
Juridique. Isabelle ne souhaite plus poursuivre ses engagements pour raisons personnelles. 
Colin MacIntyre a rejoint le CA en mars 2017 et a repris le rôle de Webmaster en remplacement de 
Jacques Chazarain. Nous avons apprécié son efficacité discrète, son professionnalisme, sa capacité 
à conduire des groupes de travail, que ce soit pour la mise en place du nouvel outil Internet de 
l’Amicale ou pour la recherche d’un nouveau lieu de rencontres. Colin est retenu très fréquemment 
par son travail à l’étranger et ne peut poursuivre son engagement auprès de nous. Il arrive en fin de 
son premier mandat et ne se représente pas. 
En mon nom et au nom de l’AEPF, je les remercie pour leur engagement et leur contribution. 
 
Frans van Steenbrugge prend la parole 
Au nom de tous les membres de l‘Amicale, je remercie Françoise, 1ere femme présidente de l’AEPF, 
pour sa grande implication depuis des années et qui quitte la présidence après un mandat de deux 
ans. 
  
 
Election de nouveaux administrateurs 
 
Après un appel à candidature, élection des nouveaux administrateurs - 7 postes maximum à pourvoir :  
 
5 candidatures reçues : ROLAND DE MEULDER, PATRICK MARTEL, NICOLE SNOEP, MICHAEL 
TURNER-SAMUELS, JEAN VAURY. 
 
Chaque candidat présent à l’AGO a pris la parole pour se présenter, avant le passage au vote. 
 
Passage au vote : 
 
Roland de Meulder - Vote : Contre : 0 - Abstention : 0 - Roland de Meulder est élu à l’unanimité. 
 
Patrick Martel - Vote : Contre : 0 - Abstention : 0 - Patrick Martel est élu à l’unanimité. 
 
Nicole Snoep - Vote : Contre : 0 - Abstention : 0 - Nicole Snoep est élue à l’unanimité. 
 
Michael Turner-Samuels - Vote : Contre : 0 - Abstention : 0 - Michael Turner-Samuels est élu à 
l’unanimité. 
 
Jean Vaury - Vote : Contre : 0 - Abstention : 0 - Jean Vaury est élu à l’unanimité. 
 
 
 
 

18.00 Clôture de la séance. 
 
 
 
 
 
 
 
 


